

**TRETS**

# Deux conventions signées au collège Les Hauts de l'Arc



**Élus, associations et partenaires réunis pour la signature de conventions au collège Les Hauts de l'Arc à Trets.** / PHOTO DR

La présidente du Conseil départemental Martine Vassal a signé une convention concernant l'utilisation des locaux du collège par des structures extérieures et le maire Pascal Chauvin en a signé une autre avec la Chambre de commerce et d'industrie.

Mardi 30 septembre, la commune Trets a accueilli la présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône, Martine Vassal, venue à la rencontre des élèves et des équipes éducatives locales. La journée s'est conclue au collège Les Hauts de l'Arc, où la délégation a visité la salle polyvalente ainsi que les nouveaux aménagements de la cantine. Devant tous les élus présents, une convention a été signée concernant l'utilisation des locaux du collège par des structures extérieures, en dehors du temps scolaire. Ce dispositif vise à renforcer l'ouverture de l'établissement sur la vie locale, en permettant à des associations de bénéficier de ces espaces pour leurs activités. Plusieurs associations signa-

taires étaient présentes pour officialiser cet accord.

Pascal Chauvin, maire de Trets, a également profité de cet événement pour signer symboliquement, avec la Chambre de commerce et d'industrie, la convention d'accompagnement municipal déjà approuvée en conseil municipal. Cette démarche s'inscrit dans la volonté de soutenir la coopération entre acteurs publics et privés pour dynamiser la vie associative et économique.

## Moments partagés

En marge de cette visite, des échanges nourris se sont tenus entre les représentants de la Chambre de commerce et d'industrie et les techniciens de la municipalité. Ils ont porté sur le développement économique local et sur les moyens de valoriser les atouts du territoire tretsois.

Ces moments partagés au sein du collège Les Hauts de l'Arc illustrent la complémentarité entre les politiques éducatives, associatives et économiques, et témoignent d'une rentrée scolaire placée sous le signe du partenariat et de l'ouverture.

Eric BARET